

Fecha 18.09.2025	Sección Política	Página 13
----------------------------	----------------------------	---------------------

SEP va por modelo de universidad de por vida

ALMA PAOLA WONG
CIUDAD DE MÉXICO

La Secretaría de Educación Pública (SEP) instaló la Comisión Nacional de Aprendizaje a lo Largo de la Vida, que impulsará la preparación constante de los alumnos a quienes se otorgará reconocimientos a través de “microcredenciales” de habilidades y saberes.

Ricardo Villanueva, subsecretario de Educación Superior, precisó que impulsarán cursos breves y especializados que faciliten la actualización profesional de los alumnos y la reconstrucción de sus competencias, con el fin de abrirles nuevas oportunidades en el ámbito laboral y académico.

El director de Educación Superior Universitaria e Intercultural, Carlos Iván Moreno Arellano, dijo que se trata de avanzar a sistemas universitarios más flexibles y abiertos no solo para el estudio, sino para

la dignidad y la vida.

Las habilidades que obtienen los alumnos en universidades se vuelven obsoletas en 10 años, por ello son necesarias las “microcredenciales”, dijo.

Al respecto, Mario Delgado, titular de la SEP, subrayó que la constante preparación es algo nuevo que tendrá que inculcarse en la educación superior, a fin de atraer a los jóvenes.

Al destacar la importancia de los reconocimientos a través de las “microcredenciales”, dio a conocer que próximamente abrirán una plataforma digital nacional “saberes.mx”.

Luis Armando González Plascencia, secretario general de la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior, detalló que a través de la comisión se establecerán cursos alineados con los principales rubros del Plan México.



Página 1 de 1
\$ 37440.00
Tam: 104 cm2